

6 de septiembre de 2024

Queridos familias de Ed. Infantil y Primaria,

El verano ha llegado a su fin y se acerca el nuevo curso. Deseamos que este tiempo haya sido de descanso y disfrute en familia, con los amigos y que vengamos todos cargados de ilusión.

Empezamos un nuevo curso 24-25. Una nueva oportunidad para retomar con energía, entrega y entusiasmo esta tarea que nos convoca a todos: educar en Pureza de María.

Nos vemos el lunes a las 8:50h, antes recibiréis un email de los tutores de vuestros hijos dándoos información del primer día.

Este curso y pensando en la seguridad de todos, las entradas la realizarán los alumnos solos desde el portón, tanto por la Avda. del Cid, como C/Alcácer. Todos los alumnos tanto de infantil como de primaria, acudirán a sus respectivos patios, donde les esperará el profesor para subir a clase.

Únicamente podrán entrar al recinto las familias de los alumnos de 3 años y aquellos que necesiten realizar alguna gestión en administración o secretaría.

El primer día, día de acogida, podéis acompañarlos a encontrarse con su tutor/a. En ese mismo lugar, será donde hagan la fila todas las mañanas y donde deberéis acudir a la hora de recogerlos.

Os recordamos que, desde el primer día, hay servicio de comedor y permanencia.

A lo largo de septiembre, recibiréis la convocatoria para las reuniones de inicio de curso, que serán a principios del mes de octubre.

Agradecemos, a todos, vuestra confianza y de antemano contamos con vuestra colaboración.

Iniciamos este nuevo curso en el que, como siempre, necesitamos sentirnos FAMILIA.

Que el Señor y María bendigan este nuevo curso.

Un afectuoso saludo